



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 16. Mai 2018

S-Bahnen im Münchner Westen

Antrag:

Die Bahn wird aufgefordert:

- Langzüge in den Berufsverkehrszeiten auf der Linie der S4 einzusetzen
- Die Nachrüstung am S-Bahnhof Neuaubing durch elektronische Anzeigen durchzuführen
- Zugausfälle aktiv durch mehr Reserve von Zügen und Lokführern zu vermeiden.

Begründung:

- Die zumeist eingesetzten Vollzüge auf der S4 sollen in den Zeiten des Berufsverkehrs durch Langzüge ersetzt werden, damit am Bahnhof Aubing und Leienfelsstraße mehr Nutzer problemfrei zusteigen können.
- Die vor langer Zeit beantragten elektronischen Anzeigen für den Neuaubinger Bahnhof wurden zunächst für 2014 zugesagt aber dann in die Zukunft verschoben. Sie werden dringend benötigt. Ein aktuelles Beispiel: Man ist rechtzeitig vor Abfahrt am Bahnsteig und stempelt sein Ticket. Dann kommt keine S-Bahn zur vorgesehenen Zeit. Erst nach der geplanten Abfahrtszeit kommt die Lautsprecheransage, dass der Zug ausfällt. Wenn man dann nicht weiß, wann der nächste Zug kommt, dann bleibt keine Wahl als viele hundert Meter zum Bus zu laufen.
- Dass Züge (S3, S4, S8) ausfallen wegen technischen Problemen oder Arzteinsatz kann vorkommen; wenn allerdings Züge ausfallen ohne Kommentar, dann liegt dies wohl wegen fehlender Züge und / oder fehlenden Lokführern. Es trifft fast immer die Verstärkerzüge. Dies ist nicht akzeptabel, da es sich um zugesicherte Leistungen handelt auf die man sich verlassen können sollte.

Reinhard Bernsdorf